

Interzum Köln, 9. bis 12. Mai 2023

Individuell auf Maß: Die aktuellen längenunabhängigen Stangengriffe von Schwinn

Einen Ansatz zur Ressourcenschonung verfolgt Schwinn mit seinen längenunabhängigen Stangengriffen. Dazu hat der Hersteller Profile und Sockel, deren Form derzeit eine Renaissance erleben, einem Re-Design unterzogen. Zur Interzum zeigt das Unternehmen zwei puristisch anmutende Griffstangen, die individuell zugeschnitten werden können; jedes Bohrmaß ist möglich.

„Industrial Style“ durch und durch lebt der Stangengriff „2Z409“. Zwölf- mm-Rohrmaterial mündet in verpressten Endstücken aus Zinkdruckguss, die ein Innensechsrund-Profil andeuten. Ab 750 mm Länge kann ein zusätzlicher Sockel zum Einsatz kommen.

Der „33758“ kommt dagegen weiblich und abgerundet daher. Das oval geformte Profil findet sich sowohl in der Stange als auch in den Sockeln wieder. Es liegt mit seiner Breitseite flach auf den Endstücken der Sockel auf. Der Stangengriff vervollständigt zudem eine neue Produktfamilie aus Haken, Garderobe und Knöpfen.

Mit ihrer Längenunabhängigkeit empfehlen sich die Stangengriffe für frontenübergreifende Möbeldesigns.



Bildtext 1a und b: „Industrial Style“ durch und durch lebt der Stangengriff „2Z409“. 12 mm-Rohrmaterial mündet in verpressten Endstücken aus Zinkdruckguss, die ein Innensechsrund-Profil andeuten. Foto: Schwinn

